

## Neuhengstetter Vereine

Musikverein

DLRG

Tauchclub

Heimat- und Geschichtsverein

Dorftreff

Evangelische Kirchengemeinde  
und die

Freiwillige Feuerwehr Althengstett



03. März 2012

Liebe Mitglieder, Freunde und Bekannte,

Benjamin Talmon l' Armée, ein Bürger unserer Gemeinde Neuhengstett, ist an Leukämie erkrankt. Um ihm und anderen Patienten zu helfen, veranstaltet die DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei zusammen mit den Neuhengstetter Vereinen und der Freiwilligen Feuerwehr Althengstett am 25.03.2012 eine Registrierungsaktion.

Ende vergangenen Jahres erhielt Benjamin Talmon l' Armée die Diagnose „chronische Leukämie“. Jetzt, einige Wochen später ist klar, die Übertragung von gesunden Stammzellen eines passenden Spenders ist seine einzige Heilungsmöglichkeit. Der leidenschaftliche Musiker, Dirigent und Feuerwehrmann kann nur überleben, wenn es – irgendwo auf der Welt – einen Menschen mit nahezu den gleichen Gewebemerkmale im Blut gibt, der zur Stammzellspende bereit ist.

Doch wie findet man einen solchen Spender? Es kommt nur selten vor, dass zwei Menschen nahezu identische Gewebemerkmale haben. Im günstigsten Fall liegt die Wahrscheinlichkeit bei 1:20.000, bei seltenen Gewebemerkmale findet sich eventuell unter mehreren Millionen kein „genetischer Zwilling“. Die Suche ist aber auch deshalb so schwer, weil noch immer viel zu wenig Menschen als potenzielle Stammzellspender zur Verfügung stehen.

Bislang war die weltweite Suche nach einem passenden Stammzellspender für den 31-jährigen aus Neuhengstett erfolglos. Die Organisatoren der Registrierungsaktion hoffen, dass möglichst viele Menschen aus der Region die Gewebemerkmale ihres Blutes bestimmen lassen. Jeder, der sich als potenzieller Stammzellspender in die DKMS aufnehmen lässt, ist eine weitere Chance für Patienten weltweit und kann vielleicht schon morgen zum Lebensspender werden.

### **Jeder Einzelne zählt!**

Mitmachen kann grundsätzlich jeder zwischen 18 und 55 Jahren, der in guter gesundheitlicher Verfassung ist. Nach dem Ausfüllen einer Einverständniserklärung werden dem Spender fünf Milliliter Blut abgenommen, welches dann auf seine Gewebemerkmale untersucht wird. Spender, die sich bereits in der Vergangenheit bei einer Aktion registrieren ließen, müssen nicht erneut an der Aktion teilnehmen. Ihre Daten stehen weiterhin für alle Patienten zur Verfügung.

**Doch kann hier mit einer Spende geholfen werden!**

Die Registrierung und Typisierung eines Spenders kostet die DKMS 50,00 Euro.  
Als gemeinnützige Gesellschaft ist die DKMS bei der Spenderneugewinnung allein auf Geldspenden angewiesen.  
Um die geplante Aktion überhaupt durchführen zu können, benötigen wir Ihre finanzielle Hilfe!  
Jeder Euro zählt!

**DKMS Spendenkonto: 8444498**  
**Sparkasse Pforzheim Calw**  
**BLZ 666 500 85**

Für Fragen zu der bevorstehenden Registrierungsaktion steht Ihnen Sabrina Grupp von der DKMS gerne per Mail unter [grupp@dkms.de](mailto:grupp@dkms.de) oder unter der Telefonnummer 07071 943-2124.  
Kontaktadresse in Neuhengstett: [Mona.Pross@kabelbw.de](mailto:Mona.Pross@kabelbw.de)

Über Ihre Rückmeldung würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Bürgermeister Dr. Clemens Götz  
Schirmherr

**REGISTRIERUNG:**  
**Am Sonntag, 25.3.2012**  
**Von 10.00 bis 16.00 Uhr**  
**Turn- und Festhalle Neuhengstett**

**BENEFIZKONZERT:**  
**Heeresmusikkorps 10 Ulm**  
**Am Mittwoch, 04.04.2012, Aula Calw**  
**Beginn: 20.00 Uhr, Einlass: 19.15 Uhr**  
**Vorverkauf:**  
**Musikhaus Raff Calw und Stammheim**  
**Per Mail: [tickets@musikverein-neuhengstett.de](mailto:tickets@musikverein-neuhengstett.de)**  
**Telefonisch: 07051/77581**

*Alle 45 Minuten reißt die Diagnose Leukämie in Deutschland jemand aus seinem bisherigen Leben, darunter auch viele Kinder und Jugendliche. Vielen Patienten kann nur durch eine Stammzellspende geholfen werden. Mehr als 2,5 Millionen Menschen haben sich bereits als potenzielle Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Sie ist die weltweit größte Datei. Seit Gründung der DKMS im Jahr 1991 wurde auf diese Weise über 25.000 mal die Chance auf Leben geschenkt. Die DKMS vermittelt täglich mindestens zwölf Stammzellspender, aber trotzdem findet sich immer noch für jeden fünften Patienten kein geeigneter Spender. Deshalb ist es wichtig, dass sich möglichst viele Menschen in die Datei aufnehmen lassen. Jeder, der sich heute in die Datei aufnehmen lässt, kann vielleicht schon morgen zum Lebensretter werden. Weitere Informationen finden Sie unter [www.dkms.de](http://www.dkms.de).*



## **HILFE FÜR BENJAMIN TALMON L' ARMÉE UND ANDERE – HELFEN SIE MIT!**

Benjamin Talmon l' Armée aus Neuhengstett leidet an Leukämie. Die Übertragung von gesunden Stammzellen ist seine einzige Heilungsmöglichkeit. Leider findet immer noch jeder fünfte Patient keinen passenden Spender. Deshalb brauchen wir Sie im Kampf gegen Leukämie! Vielleicht sind Ihre Stammzellen die Rettung für einen Patienten.

## **WERDEN SIE LEBENSRETTER!**

### **REGISTRIERUNG:**

Am Sonntag 25.03.2012  
von 10:00 bis 16:00 Uhr  
Turn- und Festhalle Neuhengstett  
Am Schleichdorn 40

### **GELDSPENDE:**

DKMS Spendenkonto: 8444498  
Sparkasse Pforzheim-Calw  
BLZ 66650085

### **BENEFIZKONZERT:**

Heeresmusikkorps 10 Ulm  
Am Mittwoch, 04.04.2012 Aula Calw  
Beginn: 20 Uhr, Einlass: 19:15 Uhr  
Vorverkauf:  
Musikhaus Raff in Calw und Stammheim  
Per Mail: [tickets@musikverein-neuhengstett.de](mailto:tickets@musikverein-neuhengstett.de)  
Telefonisch: 07051 / 77581

[www.dkms.de](http://www.dkms.de)



DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei